

### Título: Tren entre Laja y Talcahuano se suspendió por robo de cable

El 7 de enero, delincuentes robaron un cable conductor de electricidad perteneciente a la empresa EFE en la comuna de Laja.

El ilícito provocó la suspensión de la salida del tren de la ruta Talcahuano-Laja, conocido también como tren Corto Laja debido a que se vio afectado el alimentador de señalización. Según informó Radio Bío-Bío, los delincuentes sustrajeron cables con ca-



El ilícito ocurrió cerca de calle Los Carrera de la comuna de Laja.

pacidad de hasta 2.300 voltios cerca de la calle Los Carrera.

El robo además provocó un incendio de pastizales ubicados en los alrededores del

lugar, lo obligó a que al lugar llegara personal de Bomberos para controlar lo sucedido.

Posteriormente, la Municipalidad de Laja indicó que

Infraestructura de EFE, quienes realizarán una denuncia por los respectivos hechos”.

Hasta el cierre, por este hecho no habían detenidos. Mientras que otro robo, esta vez de cables eléctricos de la empresa CGE, se registró la madrugada del martes en la línea de transmisión correspondiente al circuito Curanilahue-Tres Pinos. El ilícito dejó sin suministro eléctrico a más de 43.000 clientes.

### La Fiscalía abrió una indagatoria formal.

La Fiscalía Local de Los Ángeles abrió una investigación en contra del gobernador Sergio Giacaman por conducción temeraria, luego que condujera a más de 150km/h. Así lo confirmó la fiscal Marcela Cartagena. “No va ser necesario abrir una investigación, porque ya se hizo una

denuncia, lo que me obliga a mí a abrir una investigación”, señaló. Agregó que ya “hay diligencias ordenadas”. Anteriormente y tras conocerse la situación, Giacaman reconoció lo ocurrido y afirmó que se autodenunció ante el Juzgado de Policía Local de Quilleco.

[www.hoyxhoy.cl](http://www.hoyxhoy.cl)



PUBLICA CON NOSOTROS Y LLEGA A MILES DE LECTORES  
TODOS LOS DÍAS

hoy  hoy  
*Tu* DIARIO GRATUITO